



Les féminines A' donnent l'avantage à la France. Richard de HULLESSEN

Tambourin Matches France-Italie —■

Les Bleus retrouvent des couleurs

Les anciens de Causse de la Selle ont savouré ce France-Italie installé sur leur terre le temps d'un après-midi, hier. Comme le retour d'un haut niveau qu'ils ont quitté il y a quelques années quand le club tapait encore les balles de série A (N1). Il faut croire que ça remonte, à entendre les expressions de bord de touche. « *Je ne me souvenais pas que ça montait comme ça jusqu'à Causse !* » « *Et ce terrain, tu te rappelles qu'on y a joué.* » Aujourd'hui, une équipe fait encore vivre la petite balle blanche sur les hauteurs de l'Hérault, plus très jeune mais vaillante. Et si cet événement pouvait donner des envies à leurs cadets de s'investir.

C'est un peu de cette lumière que Patrice Charles, président de Notre-Dame, souhaitait pour ces clubs de la communauté de communes de Séranne Pic Saint-Loup. « *Organiser un événement comme celui-là, j'y pensais depuis plusieurs années déjà et avec la rénovation du terrain, on a postulé, en souhaitant associer d'autres clubs (Causse et Viols le Fort) afin de faire une grande fête du tambourin. Ce n'est pas souvent qu'on a l'honneur de recevoir les Italiens. Depuis qu'on est en N1, on a eu des représentants en équipe de France, on les a rencontrés en coupe d'Europe mais ils n'ont jamais eu l'occasion de venir à Notre Dame.* »

Ce sera chose faite aujourd'hui avec la deuxième journée de ces traditionnelles

France-Italie avec trois matches au programme, marché du terroir, initiations. Et puis avec l'espoir de faire aussi bien qu'il y a deux ans quand les Bleus avaient obtenu le nul sur les huit rencontres. Un résultat auquel ils peuvent encore prétendre après la journée d'hier.

A Viols le Fort, premier club porteur de l'événement en action, dès 9 h, les cadets avaient donné le ton en tenant tête aux Italiens. Au coude à coude 9-9 avant de céder, 13-9. Les juniors féminines remettaient les nations à égalité suite à leur victoire, 13-4 avant que leurs aînés (A') ne suivent l'exemple au Causse de la Selle, 13-6.

Les -18 ans avaient alors l'occasion de positionner la France en tête avant le duel nocturne des seniors A'. Mais la pression retenait les bras des minots, auteurs de trop de fautes même s'ils ne baissaient pas les bras, de 12-3 à 13-6. Porter le maillot de l'équipe de France n'a rien d'anodin. « *C'est une fierté, un honneur, malgré qu'on soit une petite fédération* » soulignait Stephan Coste la veille. Pas rien d'entrer sur un terrain au son de la Marseillaise. Les moins de 14 ans ce matin à Notre Dame de Londres en feront l'expérience. Ce sera une première pour eux, comme pour les Italiens appelés à fouler ce terrain synthétique, premier du genre. Et si les Bleus en profitaient. ●

Nathalie HARDOUIN

► Aujourd'hui, à Notre Dame de Londres : 10 h : -14 ans. 15 h : Féminines A. 17 h : Masculins A.

